Giovanni Spoletini Conseiller général PS La Chaux-de-Fonds

La Chaux-de Fonds, le 5 mars 2020

Mesdames, Messieurs les membres du Conseil communal, Mesdames, Messieurs les membres du Conseil général,

Je vous prie de faire bon accueil à ce texte. Certains points sont des critiques à l'encontre de méthodes de travail peu consensuelles qui excluent des citoyens actifs et passionnés de notre ville, dont la seule intention est celle d'apporter une contribution à sa promotion.

Ces propos se veulent positifs et constructifs. En quelques vingt ans, le visage et la présence médiatique de notre ville, malgré nos difficultés actuelles, se sont généralement affirmés, à mon avis positivement. Il faut croire en nos moyens et continuer sur cette voie.

La discussion est nécessaire et ce travail associatif doit être instauré et continué avec la collaboration des citoyens intéressés. La constitution d'une Commission consultative de la communication et de la promotion de la ville est un outil utile et nécessaire qui peut grandement contribuer à notre rayonnement.

En accompagnement de ce texte introductif et pour clarifier les thèmes des documents que vous envoie, j'ai établi une liste non exhaustive, plus ou moins dans un ordre chronologique des événements relatés.

Avec mes meilleures et respectueuses salutations pour votre travail.

Giovanni Spoletini Conseiller général La Chaux-de-Fonds